Eindrucksvoller Museumsbesuch in Biberach



Am 17. März besuchten die Museumsfreunde Böblingen bei ihrer Ausfahrt nach Biberach u.a. das Museum Biberach, eines der bedeutendsten Museen Süddeutschlands. Da in Böblingen zurzeit eine Neukonzeption der Museumslandschaft diskutiert wird, war es u.a. auch eine interessante Frage, wie Biberach, eine wohlhabende Industriestadt wie Böblingen, sein Museumsangebot konzipiert.

Das Ausstellungsspektrum dieses Mehrspartenhauses umfasst in vier Abteilungen sowohl geschichtlich bedeutsame Objekte, wie archäologische Fundstücke und Zeugnisse von Biberachs 1000jähriger Geschichte, als auch eine Kunstsammlung von Gemälden der letzen 400 Jahre. Hier beeindruckten neben den hier originalgetreu wieder aufgebauten "Malerateliers" von zwei renommierten Münchner Malern des 20. Jahrhunderts eine beachtliche Sammlung moderner Kunst, insbesondere die Sammlung von Gemälden Ernst Ludwig Kirchners, eine Dauerleihgabe.

Abgerundet wurde das Museumserlebnis auf dem Rückweg durch eine kleine Führung in der Wallfahrtskirche Steinhausen, der "schönsten Dorfkirche der Welt".